

## Se realizó el festival nacional de cine "Luz del desierto"

Escrito por Administrador

Jueves, 28 de Septiembre de 2017 00:00

---

{besps}cultura28092017|width=215|height=291{/besps}

Los días viernes 22, sábado 23 y domingo 24 de septiembre se desarrolló en el Centro Cultural y en el Cine Club Colón el primer festival nacional de cine en la historia de nuestra ciudad. Dicho evento cultural presentó una grilla de cortometrajes y largometrajes de realizadores argentinos entre los cuales estaba "Paula", el cortometraje del realizador audiovisual en cine, TV y artes audiovisuales, el roqueperense Luca Zampini, y otro protagonizado por los alumnos de la escuela secundaria N° 4.

Por otra parte, los productores del mercado "Bien auténtico" acompañaron en La Paz Chica este histórico festival nacional de cine "Luz del desierto" presentando sus creaciones y exquisiteces para que los visitantes puedan disfrutar de este emblemático espacio.

Se hizo presente el Director de Turismo Comunitario y Fiestas Populares de la Subsecretaría de Turismo de la provincia de Buenos Aires Ignacio Salmeri, quien también se hizo tiempo para recorrer la localidad de Carlos Beguerie.

Finalmente, en la ceremonia de premiación se eligió como mejor cortometraje nacional (otorgado por docentes de la Universidad Nacional de Avellaneda) a "El corto del año" de José Mariano Pulfer, mejor cortometraje nacional a "Mauro y Olivia" de Eduardo Elli, premio del público a la mejor película nacional a "Miss" de Robert Bonomo, mención especial del jurado a "Interludio" de Nadia Benedicto y mejor largometraje nacional a "Los Sentidos" de Marcelo Burd.